

# DIARIO DE PALMA.

## DOMINGO 27 DE MAYO.

### PRECIOS DE SUSCRIPCION.

PALMA..... 10 rs.  
 MAHON é IBIZA, franco.. 12 id.  
 Cada número suelto..... 1 sueldo.

Sale el sol á 4 h. 40 ms. y se pone á 7 h. 20 ms.  
 Sale la luna á 3 h. 5 ms. de la tarde y se pone á 2 h. 21 ms. de la madr.  
 Un reloj arreglado al tiempo medio debe señalar á medio día 11 h. 57 ms.

### PUNTOS DE SUSCRIPCION.

PALMA... Librería de D. F. Guasp.  
 MAHON... D. Matias Mascaró.  
 IBIZA..... D. Joaquín Cirer y Miramont.

## Correo de hoy.

El vapor correo *El Mallorquin* ha fondeado en este puerto, sin la menor novedad, á las seis de la mañana, conduciendo á bordo la correspondencia pública y 60 pasajeros, entre ellos el distinguido violoncinista Sr. D. Agustín Cassella.

Los periódicos que hemos recibido de Madrid alcanzan al 23 del actual, de los que tomamos las siguientes

### Disposiciones oficiales.

Un real decreto con el plan de las escuelas industriales.

Otro declarando cesante á D. Joaquín Alvarez Quiñones, fiscal general de la deada pública.

Otro nombrando para el puesto anteriormente indicado á D. Aniceto Puig y Descals.

Una real orden reiterando la revocacion de cualquier medida de las autoridades de Barcelona al uso de las máquinas Selfactings y á la tasa de los jornales.

Otra disponiendo que se admitan como sustitutos en las quintas los licenciados de ejército aunque no hayan cumplido 25 años.

### CÓLERA MORBO.

De los partes de los facultativos que se han recibido en las oficinas del gobierno superior de la provincia de Madrid resulta lo siguiente:

Días 20.—Invididos 54: muertos 18: curados 2
21. 46 27
22. 51 18 4
Totales 111 65 6

## NOTICIAS NACIONALES

### EXTRACTO DE LAS SESIONES DE CORTES.

Las Cortes, oyeron el 21, al darse cuenta del despacho ordinario, unas comunicaciones en que el señor ministro de la Gobernacion manifestaba haber rebajado 10 rs. en arroba el porte de periódicos.

El Sr. Garrido apoyó una proposicion de ley restableciendo la pesca con almadra de buche, que fué tomada en consideracion. En seguida se leyó un voto particular del señor Moyano y otros individuos de la comision de presupuestos, disintiendo del dictámen de la mayoría que reduce el número de las universidades. Continuando la discusion de la ley general de ferro-carriles, se desechó por 63 votos contra 49, una enmienda del señor Palero al artículo 2º en que se calificaban de preferentes las líneas que van á parar á la frontera. Entrando en la discusion del citado artículo le combatieron los señores Cordero y Arriaga y le apoyó el señor Sagasta. El artículo fué aprobado sin mas discusion, como asimismo los sucesivos hasta el 7º inclusive. En seguida continuaron los debates sobre la base 11ª por una enmienda del señor Arriaga en la que se establecia que los diputados recibiesen dietas de los fondos provinciales. Las Cortes la desecharon.— Ha terminado la sesion apoyando el se-

ñor Arriaga otra enmienda que pide el sufragio universal.

Las cortes han consagrado el 22 la primera parte de la sesion al proyecto de ferro-carriles, del que han aprobado hasta el artículo 9º con alguna discusion. El 10 fué combatido ligeramente; y luego quedaron aprobados, sin oposicion formal, hasta el 16. Continuando la discusion de la base 11, fué desechada la enmienda del Sr. Arriaga y tomada en consideracion por 99 votos contra 75 otra del señor Gil Virseda, en que se consigna la eleccion directa por provincia. Ha terminado la sesion aprobándose definitivamente la enmienda del señor Virseda. Hay otra del mismo diputado, y otra del señor Orense.

Abrióse la sesion del 23 á la hora acostumbrada con escasa concurrencia de diputados.

El despacho ordinario no ofreció nada de particular. Se aprobó sin discusion el proyecto de ley eximiendo á los extranjeros de los 8 rs. que se les exigia al atravesar nuestras fronteras.

Continúa la discusion de la ley de ferro-carriles, y despues de algunas ligeras escaramuzas, se aprobaron los artículos desde el 20 hasta el 49 inclusive, que es el último de dicha ley.

Se suspende momentáneamente esta discusion para oír al señor Santa Cruz dar cuenta á las Cortes de cierta conspiracion descubierta en Zaragoza, de resultas de la cual se habian hecho varias prisiones y cogido bastantes armas.

Los gefes de la misma, oficiales carlistas casi todos, apelaron oportunamente á la fuga; sin embargo se les sigue tenazmente la pista al decir del señor ministro de la Gobernacion.

Estos mismos partidarios del absolutismo, en número de 80, se han reunido en Calatayud, donde anoche mismo dieron el grito. El gobierno teme que esta conspiracion tenga grandes ramificaciones en otras provincias, por lo cual está firmemente resuelto á saltar por encima de la ley para sostener la situacion creada en julio.

### BARCELONA 26 DE MAYO.

De la *Corona de Aragon* tomamos las siguientes noticias:

Recibimos importantes y trascendentales noticias de Zaragoza. He aquí lo que nos dicen:

### Zaragoza 22 de mayo.

El 20 se hicieron en esta ciudad varias prisiones. Pasan de veinte los detenidos. Entre ellos se cuentan el ayudante de Cabrera don Simón Sevilla, el coronel don José Ungria, el comandante don Manuel Gomez, el capitán don José Navarro y el comandante don Pedro Menguijon, fugado de Zaragoza y cogido en Cariñena. Todos estos eran jefes carlistas.

Tambien han sido presos varios individuos de la Milicia nacional y el conocido jefe carlista Puellas. La conspiracion tenia grandes ramificaciones; el plan era infernal y no tan temerario que dejase de presentar alguna probabilidad de victoria.

A las dos de la madrugada de hoy 23. Vuelvo á abrir la carta para noticiar á V. rápidamente, pues no tengo tiempo para entrar en detalles, que esta noche un capitán del convenio ha huido de Za-

ragoza con la caballería que estaba en el cuartel. Son tres escuadrones muy cortos. Se está tocando generala y reuniéndose la milicia, la que acude con la mayor prontitud, así como todas las autoridades.

Se han publicado las adjuntas proclamas. Los insurrectos han tomado el camino de Madrid, sin dar grito alguno.

A las tres de la madrugada. Toda la Milicia está sobre las armas. Acaba de salir el bizarro Gurrea en persecucion de los insurrectos.

NACIONALES.—Un capitán de caballería de las filas carlistas ha logrado sustraer del cuartel con el engaño y la traicion la poca fuerza que en él habia. Los insurrectos han tomado precipitadamente el camino de Madrid, sin jefes ni oficiales, y en el momento serán esterminados, porque las autoridades, sin faltar nunca á la ley, velaban hace tiempo y habian tomado las medidas de prevencion en toda la provincia.

Nacionales: ante el peligro, el orden es la salvacion; no os recomiendo el valor, porque nadie duda del que atesoran los heroicos zaragozanos; pero si os recomiendo la prudencia y la calma, en la seguridad de que vuestras autoridades se hallan resueltas á morir en sus puestos antes que sucumba la libertad, y á castigar á los criminales de una manera ejemplar para que no vuelvan á repetir proyectos liberticidas en este pais clásico de la tolerancia constitucional y del heroismo.

Zaragozanos; ¡viva la Libertad!  
 Zaragoza 23 de mayo de 1855 á las dos de la madrugada.—*Manuel Pessino.*

NACIONALES.—Un traidor que vivia entre nosotros, antiguo carlista, ha conseguido seducir los soldados de caballería y ha salido huyendo de Zaragoza. Al marchar con las tropas en su persecucion nada tengo que recomendaros. Zaragoza queda entregada á vuestro cuidado; nunca estuvo mas asegurado el sosiego público.—*Gurrea.*

Aun podemos añadir algunas noticias mas á lo que nos escriben de Zaragoza.

Los insurrectos á un cuarto de hora de dicha capital cortaron los hilos del telégrafo eléctrico en el momento en que estaba funcionando. El correo que habia salido de Madrid los encontró en el camino, y parece que trataron de detenerle. El conductor de este correo ha manifestado que serian sobrre unos doscientos ginetes.

Acaso los correos de mañana y pasado sufran algun retardo, á causa de que los insurrectos, segun relacion del citado conductor, se van apoderando de los eaballos de las paradas.

Acabamos de recibir una nueva carta de Zaragoza en la que se añaden estas noticias:

### Zaragoza y mayo 23.

El general Gurrea, antes de salir en persecucion de los pronunciados, arengó energicamente y con brio á los batallones de la M. N., y ha partido á las tres de la madrugada con la caballería de milicia, jefes de estado mayor, los de los escuadrones rebeldes y todas las plazamontadas de la batería rodada, con lo que se ha compuesto una columna de

800 infantes y 80 caballos.

El capitán pronunciado sedujo con oro á los sargentos y con promesas de rebaja en el servicio á los soldados.

La conspiracion era infernal y vasta. Solo en Calatayud habia comprometidos 600 hombres, de los cuales han desaparecido 200.

P. D. Se han reunido bastantes fuerzas al bizarro Gurrea, que pronto dará fin de esta última intentona.

Adjunto remito el Boletín extraordinario que se acaba de publicar.

### BOLETIN EXTRAORDINARIO.

*Gobierno de la provincia de Zaragoza.*

El Escmo. Sr. capitán general de este distrito me dice desde el cuartel general de La Muela lo siguiente:

«A las cuatro y media de la madrugada han llegado los fugitivos á esta donde se han detenido hasta las siete. A las nueve y media he llegado yo, y despues de haber dado pan, carne y vino á la tropa sigo la persecucion en este momento que son las once de la mañana.

El destacamento de Zamora que conducia los penados destinados á las compañías disciplinarias ha sido sorprendido; pero el oficial que lo mandaba, el capitán don Manuel Fonton les ha hablado y ni uno solo ha querido unirse á los insurrectos.

Segun habrá visto V. S. por la proclama que le he remitido aclaman á Carlos VI.—Los habitantes de este pueblo dicen que los soldados van muy descontentos y que hasta su llegada aquí no han sabido donde los conducian.

Los manda un jefe carlista; pero se vale del capitán de Bailen para hacer creer al pueblo y especialmente á los guardias civiles que proceden por órdenes mias: sin embargo nadie se les ha unido.—Los paisanos de la venta de la Romera han avisado á los nacionales de la Almunia, y confio no se dejarán sorprender, facilitándome así los medios de dar alcance ántes de pocas horas á los facciosos.»

Como que los rebeldes contaban con un movimiento insurreccional en Calatayud, y este no ha tenido efecto por la vigilancia que se está ejerciendo en aquella ciudad desde el domingo último, no puede dudarse que los fugitivos caerán muy pronto deshechos por la activa persecucion que sufren así de la columna espedicionaria del general Gurrea, como de la que salió el 20 de Daroca en observacion de Calatayud.

Lo que se publica por boletín extraordinario para conocimiento de los habitantes de esta S. H. ciudad.

Zaragoza 23 de mayo de 1855.—*Manuel de Pessino.*

### MADRID 21 DE MAYO.

A las cuatro de la tarde del 16 salió de Cádiz el vapor *Velasco* con la correspondencia para Ultramar, llevando á su bordo al señor obispo de Osm, á quien debe dejar en Canarias.

La España inserta ayer una carta de su correspondiente de Londres, en la cual se atribuye resueltamente á la Francia y la Inglaterra el pensamiento de agitar la Italia, la Polonia y la Hungría. En ella se da cuenta de lo adelantada que ya se encuentra la organizacion de una legion polaca y las de alemanes y americanos



que la Inglaterra recluta en el Canadá y en Alemania.

El Capitan general de Búrgos, don Luis García, ha publicado el siguiente bando con objeto de extinguir la facción:

Todo mozo sujeto á quinta que presente uno de los bandidos que componen la gavilla de Hierro ó proporcione su aprehension ó muerte, quedará libre si le toca la suerte de soldado.

Todo individuo que preste el mismo servicio obtendrá, no estando sujeto á quinta, igual beneficio para su hijo ó hermano.

Todo pueblo que aprehenda alguno de estos bandidos, libertará tantos hombres del servicio como foragidos haya aprehendido ó muerto.

Todo individuo ó pueblo que preste este servicio y opte por libertar algun soldado que esté ya en las filas del ejército, recibirá su licencia absoluta.

Hace algunos dias que hemos recibido cartas de Navarra, en las cuales nos pintaban aquel pais en un estado de próxima conflagracion y dispuesto á secundar cualesquier movimiento de insurreccion montemolinista. Nos referian además que las autoridades vigilaban la conducta de algunas personas sospechosas, y que el señor obispo de Pamplona habia salido á recorrer los pueblos de la Rivera con el objeto de aquietar á los ánimos con su santa y evangélica palabra, y de escitar á entrar en el orden los que pudieran creer en disposicion de insurreccionarse.

Ayer, para nuestra tranquilidad, llegaron á nuestras manos nuevas de otro género muy diferente. Por ellas se nos asegura que el pais sigue en extremo tranquilo, ocupado en mejorar su estado agrícola y fabril, y despreciando los proyectos y ofertas con que se le brindaba.

De un dia para otro debe cantarse el Te Deum en Jaen, en accion de gracias por hallarse aquella provincia libre del terrible azote asiático, que durante estos últimos dias ha tenido aterrados aquellos habitantes.

Ayer á las seis de la tarde tuvo lugar en Aranjuez y en la Real cámara de S. M. el acto de condecorar con las insignias de caballero gran cruz de la Real orden de Carlos III al joven duque de Frias, y con la de la Real orden de Isabel la Católica al subsecretario del ministerio de Mariaua y otros varios sugetos.

El dia anterior y con gran brillantez se habia cruzado de Calatrava, el Duque de Montpensier. El capítulo habia estado muy concurrido y Aranjuez sumamente animado por las muchas personas distinguidas que fueron de Madrid.

Anoche la policia ha sorprendido en la casa núm. 10 de la calle del Baño, una fábrica de moneda falsa. Los operarios, que son gente al parecer de la vida aventurera, están y en poder de los tribunales.

Ayer debieron embarcarse para Paris el joven Rey de Portugal y su hermano el duque de Oporto.

Idem 22.

La España refiriéndose á noticias de Roma del 10, anuncia que mientras alli creian unos que el rompimiento con España era irremediable é inminente, otros eran de parecer que las cosas no caminarían con tanta precipitacion, y que Su Santidad diferiria probablemente toda manifestacion pública y solemne hasta el próximo consistorio secreto, que, segun costumbre, se celebrará, en uno de los dias próximos anteriores de la festividad de San Pedro apóstol.

El 31 de mayo saldrán de Aranjuez para embarcarse en Cartagena, á bordo del vapor Santa Isabel, los señores duques de Montpensier, quienes, como es sabido, se dirigen á Italia.

La Nación afirma hoy que el carlismo y la polaca trabajan unidos con mas ardor que nunca. Lo mismo aseguró anoche el señor ministro de Hacienda á la comision de presupuestos.

De las noticias que ha procurado adquirir y recoger el Clamor Público, deduce que, si bien el cólera-morbo epidémico está declarado de oficio, muchos médicos de gran clientela no han sido llama-

dos hasta la presente para curarle:

Que ni en el hospital general ni en las clínicas de la facultad de medicina se han presentado casos:

Que en los demas establecimientos de beneficencia pública tampoco ha ocurrido novedad:

Que en los cuarteles y hospicios tampoco ha existido, ni existe, ningun cólera:

Que los individuos atacados hasta el dia han sido en lo general gente infeliz, deteriorada ó víctima de sus excesos habituales, su miseria ó su incuria.

Idem 23.

Anoche continuó en la comision general de presupuestos la discusion sobre el proyecto de ley de anticipo de 200 millones, presentado anteriormente por el señor ministro de Hacienda.

El señor ministro de Hacienda redactó entónces un proyecto de ley, modificando en algunos puntos el que antes habia presentado, aunque muy levemente. Segun este proyecto, el anticipo será de 200 millones, parte voluntario y parte forzoso, pagadero en cuatro plazos, abordable en redencion de censos y pago de bienes nacionales, con interes de 8 por 100, y exigible á los contribuyentes, que satisfagan la cuota de impuesto ordinario que fije la comision de presupuestos.

Sobre este proyecto versó últimamente el debate, y declarándose el punto suficientemente discutido, se admitió por 13 votos contra 10.

Anoche se ha celebrado un Consejo de ministros, al cual asistieron segun parece, los directores del departamento de Hacienda, y cuyo objeto fué acordar definitivamente la actitud en que el gobierno se colocaria en la cuestion del anticipo. Parece que la resolucion fué hacer del asunto cuestion de gabinete.

La Emancipacion ha muerto cuando apenas habia dado señales de vida. El pueblo hace justicia.

El Sr. Rúa Figueroa, director de la Nacion y diputado á Cortes, ha fallecido ayer. Era persona de muy estimables prendas: Dios le conceda descanso eterno.

Partes telegráficas particulares.

Madrid miércoles 23 de mayo.

Anoche se sublevaron 70 soldados de caballería en Zaragoza, marchándose al grito de viva el rey. El general Gurrea salió en su persecucion con tropas del ejército y una parte de la Milicia nacional. El movimiento es carlista.

A pesar de las noticias anteriores, la bolsa se ha presentado algo animada, quedando dinero á los siguientes cambios: Consolidados á 32 30.—Diferido á 18 15.

Idem 23.

Se ha recibido un parte de Zaragoza que anuncia la sublevacion y fuga de alguna caballería. El gobierno se ha reunido en consejo de ministros. Ha tomado medidas enérgicas.

Ha mandado por el telégrafo que salgan de Guadalajara 300 ingenieros, y dos escuadrones de caballería de Farnesio.

Amplias facultades á Gurrea. Madrid tranquilo. El cólera en disminucion.

Idem 24.

Los insurrectos se han apartado del camino real. Se dirigen al Maestrazgo.

Hay seguridad de que puede instantáneamente disponerse de varias columnas que los acosen. O'Donnell está pronto á salir si conviene.

Decision unánime en las Cortes para apoyar al gobierno contra los facciosos. Entusiasmo en Madrid.

NOTICIAS ESTRANJERAS

El Monitor del 18 publica la carta siguiente dirigida al emperador por el general Caurobert.

Delante de Sebastopol 16 de mayo. Sire:

No permitiéndome mi salud quebrantada conservar el mando en jefe, mi deber para con mi soberano y mi pais me liga á pedir se me permita entregar el mando al general Pelisier, gefe hábil y

de gran experiencia. El ejército que le dejaré se halla intacto, aguerrido y confiado.

Suplico á vuestra majestad me conceda la gracia de dejarme á la cabeza de una simple division.

El mariscal Vaillant, ministro de la guerra ha respondido:

El emperador acepta la dimision que le ofreceis.

Siente que vuestra salud se halle quebrantada y os felicita por el sentimiento que os hace pedir se os permita continuar unido al ejército de Oriente. No mandaréis una sola division, sino el cuerpo de ejército que ha tenido á sus órdenes el general Pelisier. Entregad á este general el mando en jefe.

Un despacho de Berlin, del 19, da á conocer otro de San Petersburgo, del 18, en el que se anuncia que el príncipe Gortschakoff comunica desde Crimea, con fecha del 12, las noticias siguientes:

Nada de importante ha ocurrido delante de Sebastopol. El fuego del enemigo es moderado. Los aliados y nosotros construimos cada uno por su parte nuevas baterías.

En la noche del 11 al 12 hemos hecho una salida bastante feliz. Delante del bastion número 3, hemos clavado muchos cañones ingleses. El 12, los aliados han hecho muchos humazos delante del bastion número 4, sin causarnos gran mal.

Un despacho de Trieste anuncia que la Gaceta de aquella ciudad dice que el grueso del ejército ruso que se eleva á 150,000 hombres, ha tomado posicion cerca de Simpheropol, desde donde está en comunicacion no interrumpida con Sebastopol.

Se lee en la correspondencia de Paris de la Independencia belga:

La visita de la reina de Inglaterra á Francia parece fijada para fin de agosto. El viaje de S. M. B. durará doce dias. Además de las fiestas que ya os he anunciado, se habla de un gran baile en Versailles, de correr ciervos en Fontainebleau, etc.

El Mensajero del Mediodia ha recibido por el Eufrates la siguiente correspondencia de Constantinopla del 14 de mayo:

Acaba de llegar el correo de Crimea con noticias del 12.—Nada importante ha ocurrido desde la toma de las emboscadas rusas, en la noche del 1º al 2 de este mes.—El enemigo ha hecho casi todas las noches salidas falsas, sobre todo por la parte de las líneas inglesas, resultando algunas pequeñas escaramuzas, de las que apenas se ha hecho caso.—Parece que no se emprenderá operacion alguna decisiva antes de la llegada de los nuevos refuerzos que salen del campo de Maslak. Los sitiadores han hecho sobre la izquierda bastantes progresos para poder intentar el asalto con apariencia de éxito; pero debe pensarse en que los rusos tienen cerca de cien mil hombres en la altura del fuerte del Norte y en el valle de Tchernaua, con unos 200 cañones. Es menester pues estar en situacion de que no se intentará el asalto antes de haber batido el enemigo que sostiene la campaña. Los rusos esperan verse atacados, y redoblan su ardor para tener refuerzos y fortificar mas y mas sus posiciones.

La órden mandando retroceder la expedicion de Kertch ha disgustado á todos los que estaban embarcados. Algunas personas aseguran que si la escuadra hubiese continuado su camino, habria apresado unos 300 transportes rusos cargados de víveres de todas clases.—Es menester que haya habido poderosos motivos para hacer regresar la expedicion. Otras personas pretenden que las tropas embarcadas no eran suficientes para llenar el objeto propuesto. Sea como quiera, la contra órden venida de Paris por el telégrafo ha causado un gran disgusto. Créese que los almirantes han hecho regresar la escuadra para destinar todos los buques al transporte de las tropas del cuerpo de reserva.—En efecto, las tropas de Maslak han empezado ayer á embarcarse. El Jena, el Ulloa, el Júpiter, el Donawerth, el Orinoco y el Cristóbal Colon, han recibido á bordo 6,800 hombres de

la segunda division, mandada por el general d'Aurelles de Paladines.

Ayer, la primera division, á las órdenes del general Herbillon, se embarcó en el Tridente, el Darien, el Asmodeo, y el Napoleon. Los navos de vela serán remolcados por los vapores. Hoy se ha embarcado el 9º regimiento de coraceros en el Chaptal, el Laplace, la Normandía, el Schwitzur y el Fingalton. La guardia imperial partirá el miércoles, á bordo del Caffarelli, de la Sané, del Descartes, del Cacique y del Fean-Bart.—Todas estas tropas van á Crimea.

Santo de mañana.

SAN JUSTO CONFESOR.

CULTOS.

SAGRADAS FUNCIONES

con motivo de la definicion dogmática del misterio DE LA

CONCEPCION INMACULADA.

EN SANTA CATALINA DE SENA.

Dia 28 se cantará nona como el dia anterior. Oficiarán los RR. PP. Franciscanos, y será el orador D. Jaime Rosselló Pro., de la misma orden. A las cinco de la tarde se cantarán maitines como el dia anterior, una parte del Sino. Rosario con música, la Salve, Letania y gozos.

EN EL ORATORIO DE LA CASA DE MISERICORDIA.

Dia 28 á las siete de la tarde se cantarán solemnes completas con música.

Dia 29 á las siete habrá comunion general de los pobres del establecimiento. A las diez misa mayor con música y sermón que dirá D. Juan Pol Pro. A las siete de la tarde cantará la música la sagrada corona, dando fin con la letania Lauretana, y gozos de la Concepcion.

Nuestro limo. Prelado en su circular de 28 de marzo último concede cuarenta dias de indulgencia á todos los que devotamente asistieren á cada una de estas prácticas.

EN SAN MARCIAL DE MARRATXI.

Dia 28 á las diez misa cantada en cuyo ofertorio predicará D. Antonio Jaume Pro. y vicario de Santa Eulalia.—A las cinco de la tarde Rosario cantado á toda orquesta, y en seguida la procesion.

MAÑANA LUNES

En Santa Cruz se celebra la fiesta principal del Sto. Cristo: á las diez se cantará la misa mayor con música y sermón que pronunciará el Pro. D. Cayetano Seguí. Por la tarde, despues de completas, se concluirá el septenario.

En Santa Eulalia tendrá lugar tambien fiesta al Sto. Cristo con misa solemne y sermón que pronunciará D. Félix Pons Pro.

En la iglesia de nuestra Señora de los Desamparados siguen las cuarentahoras dedicadas á la Virgen de este nombre, siendo la esposicion á las cinco y media de la mañana; á las siete habrá comunion general, precediendo una plática preparatoria que hará D. Vicente Terrasa presbitero; á las diez se cantará tercia y la misa mayor con música y sermón, siendo el orador el antedicho Terrasa. Por la tarde á las cinco habrá un rato de oracion mental, y el ejercicio del Mes de mayo, á las siete la Benedicta de S. Agustín, y despues la reserva.

En la iglesia de la Vileta continúan las cuarentahoras consagradas á la Sma. Trinidad, esponiéndose el Santísimo á las cinco y tres cuartos de la mañana; á las nueve y media se cantará tercia y la misa mayor, en cuyo ofertorio predicará D. Jaime Monteros Pro. A las cuatro de la tarde tendrán lugar los mismos ejercicios del dia anterior y luego la reserva.

ORDEN DE LA PLAZA.

Gefe de dia para mañana el teniente coronel graduado segundo comandante del regimiento infantería de la Union, D. Domingo de Miguel y de Santisteban.

Parada, hospital y provisiones, el mismo cuerpo. El teniente coronel sargento mayor—Benito de Amores.

ADMINISTRACION PRINCIPAL DE CORREOS DE MALLORCA.

El martes 29 del corriente se despachará correo para Iviza á las cinco de la tarde, como así mismo el miércoles á la una para Mahon y Barcelona. Palma 27 de mayo de 1855.—Juan Bautista Lopez.

El falucho Magdalena,

Su capitan D. Sebastian Bonet, saldrá para Málaga y Cádiz del 5 al 8 del mes de junio próximo: admite carga y pasajeros. Se despacha en la plazuela de la Paz, casa de D. Honorato Berga.

IMPRENTA DE D. FELIPE GUASP,

EDITOR RESPONSABLE.